

Comentarios sobre el artículo Integración centroamericana, una (re)visión crítica y estratégica del autor Ricardo Sol Arriaza

Walter Fagoaga¹
Sociólogo investigador

A nivel de introducción

La integración centroamericana representa una de las máximas aspiraciones en cuanto convertir a la región, en un bloque económico que sea capaz de incidir y constituir una zona de desarrollo sostenible y sustentable, lo cual hasta ahorita, no ha pasado de ser un esfuerzo en vano, que aunque hay avances y se han logrado importantes instrumentos, sin embargo, es importen valorar el reto hacia la consolidación del proyecto de integración más allá de acuerdos entre los gobiernos.



La integración, por lo tanto, comprende una serie de perspectivas las cuales sin duda el abordaje que se realiza en este planteamiento las contiene y de ahí que a continuación, daremos algunas valoraciones sobre la base de esta orientación que el autor presenta.

Por ello, describir el análisis de la perspectiva de la integración Centroamericana conlleva, un análisis histórico pero también crítico de cómo se han planteado a través de los años la idea una integración que parte elementalmente de acuerdos políticos que son puesto en el tiempo según los contextos y los liderazgos impulsores del mismo.

¹ Sociólogo e investigador, walterfagoaga@gmail.com.